

Es war ein wunderschöner Tag

07.05.2013 06:06

Sonntag

Es war ein superschöner Nachmittag, ich fand es so klasse, mal alle wiederzusehen und die C-chen in den Arm zu schließen. Es war eine gemütliche Runde (danke für die tollen Kuchen, ihr Lieben) und die Hunde haben beim Toben im Garten alles gegeben. Dylan war natürlich auch immer mittendrin und voll dabei, er sah wie ein Zwerg aus zwischen den nun schon so großen C-chen. Alle sind gerade lang und schlaksig, das Fell kommt jetzt ganz wuschelig und sie sind soo hübsch. Lieben Dank an Ariane, die so tolle Aufnahmen von diesem schönen Nachmittag gemacht hat.

😊 Einige Bilder sind hier im Nachzuchtordner, alle sind unter diesem Link zu finden www.facebook.com/SpaGardensCavaliere, dort sind auch schon einige neue Bilder der D-chen im neuen Zuhause.

Danke für die tollen Zwischenberichte von den D-chen, prima, wie gut sie sich schon eingelebt haben. Danke für die wunderschönen Bilder.



Einen Kommentar schreiben